



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Cristina Carrascosa comparece en el Congreso para informar sobre la reforma de los Mercados de Valores: “Esta Ley tendrá efectos muy limitados”

Cristina Carrascosa, abogada especialista en derecho tecnológico y presidenta de la Asociación de Profesionales y Empresas de Criptoactivos de España (APECE), fue invitada el pasado martes 25 de octubre a participar en la Comisión sobre Asuntos Económicos y Transformación Digital que se celebró en el **Congreso de los Diputados**.

En la sesión se debatió sobre el nuevo **Proyecto de Ley del Mercados de Valores y de los Servicios de Inversión** llevada a cabo por el Ministerio de Asuntos Económicos y Transformación Digital.

La abogada y socia directora de [ATH21](#), boutique especializada en criptoactivos, compareció como parte del grupo parlamentario de **Ciudadanos** con el objetivo de exponer su valoración profesional sobre las nuevas normas que el Proyecto de Ley incluye desde el punto de vista de los criptoactivos y de la tecnología *blockchain*.

Para Carrascosa, la normativa sobre servicios financieros en general no se concibió teniendo en cuenta una tecnología con las características e implicaciones ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |